



„Datenschutz in den Verbraucherzentralen – mehr als ein Trendthema“

Jutta Gurkmann

Verbraucherzentrale Bundesverband e.V.

Kurz-Vita



Nach dem Studium der Rechtswissenschaften in Heidelberg und der Referendarzeit, die sie u. a. am Gerichtshof für Menschenrechte in Straßburg absolvierte, begann Jutta Gurkmann 2002 als Juristin bei EURO-INFO-VERBRAUCHER e.V., einem deutsch-französischen Verein, dessen Aufgabe die Information und Beratung europäischer Verbraucher in grenzüberschreitenden Angelegenheiten ist. 2006 übernahm sie die Leitung des dort angesiedelten Europäischen Verbraucherzentrums Deutschland. Tätigkeitsschwerpunkte waren hier das deutsche und europäische Zivilrecht sowie das Internationale Privatrecht. Ab Oktober 2009 war Frau Gurkmann als Referentin für Wirtschaftsrecht für den Verbraucherzentrale Bundesverband e.V. tätig, wo sie sich vor allem um Fragen des europäischen Verbraucher- und Vertragsrechts, des Kartellrechts, des Verbraucherinformationsrechts sowie der Kollektivklagen und die Schlichtung kümmert. Seit Juli 2013 war sie dort Leiterin des Teams Recht & Internationales. Im November 2015 übernahm sie die Bereichsleitung Verbraucherpolitik, wo sie für die Teams Recht & Handel, Digitales & Medien, Finanzmarkt, Rechtsdurchsetzung und Musterfeststellungsklagen sowie die Marktwächterprojekte verantwortlich ist.

Kontakt

Verbraucherzentrale Bundesverband e.V.
Geschäftsbereich Verbraucherpolitik
Frau Jutta Gurkmann
Rudi-Dutschke-Str. 17
10969 Berlin
www.vzbv.de